

Ressort: Vermischtes

Ägypten öffnet Grenzübergang zum Gaza-Streifen

Kairo, 21.12.2014, 17:02 Uhr

GDN - Ägypten hat den Grenzübergang Rafah zum Gaza-Streifen vorläufig wieder geöffnet. Die Regierung in Kairo hatte den Übergang nach Terroranschlägen auf der Sinai-Halbinsel vor zwei Monaten geschlossen, denen mehr als 30 Soldaten zum Opfer gefallen waren.

Rund 200, zumeist kranke, Menschen nutzten die Öffnung, um nach Ägypten auszureisen. Die Öffnung soll zunächst für zwei Tage gelten, teilten die örtlichen Behörden mit. Danach soll der Übergang nur aus Ägypten in den Gaza-Streifen möglich sein, um Palästinensern die Heimkehr zu ermöglichen. Beim Übergang Rafah handelt es sich um den einzigen Grenzübergang des Gaza-Streifens, der nicht von israelischen Streitkräften überwacht wird.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-46750/aegypten-oeffnet-grenzuebergang-zum-gaza-streifen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com